

Ecole de garçons.

Le Conseil Municipal est constitué de Mr Coudert, Maire, les conseillers étant , Tournadre Jeacques, Teyssandier, Vignal, Boyer, Vialleix, Morange de Cheylade, Morange de Veillat, Rabeyroux, Massias, Gauthier, Eymard, Pradel, Tournadre Guillaume, Durif et Gendre.

17 juin 1893 :

Un emplacement est décidé en vue de la construction d'une école de garçon sur la commune de Lanobre. Une parcelle appartenant à Mr Juillard Léger est préférée à une parcelle appartenant à Mr Boyer sans que l'on ait plus amples informations sur les critères de choix.

Le coût de la construction est évalué à 25 296 F 25.

Le Conseil va avoir à gérer en plus de la construction des divergences de points de vues avec les architectes qui pour la même construction vont changer à trois reprises.

Mr Michel, agent voyer du canton de Champs est sollicité pour établir les plans de la future école. Ses plans sont rejetés par le préfet et l'inspecteur d'académie pour les raisons suivantes :

- Pas de préaux.
- Pas de puits.
- Pas de murs de clôture.
- Projet fourni onze mois après la date prévue.

Le 18 mai 1895.

Mr Michel est remplacé par Mr Wattling, directeur des travaux de la ville de Limoges. Les plans dressés par ce dernier en juin 1895 ne seront acceptés par l'Inspecteur d'Académie que le 28 avril 1998. Des frais en sus sont alors réclamés par l'architecte qui, comme son prédécesseur, n'a d'ailleurs pas tenu compte des demandes formulées par le conseil Municipal et l'administration dans la conception de la construction. En conséquences Mr Wattling est remplacé par Mr Croizet architecte à Aurillac et concepteur de l'école de Beaulieu.

Le 15 janvier 1899.

Les travaux de construction de l'école de garçons ne seront pas terminés au 24 mars de la même année comme prévu initialement.

Le 25 février 1900.

La commune prend possession de la maison d'école.